



UNIVERSITÄTS-
BIBLIOTHEK
PADERBORN

Totenglöcklein!



Provinzialoberin
Mutter Hilaria Poll.

Totenglöcklein!

Am 9. Oktober brachte ein Telegramm aus der Mariannhiller Mission, Süd-Afrika, die Hiobspost, daß unsere geliebte und sehr geschätzte Provinzialoberin, Mutter Hilaria Poll, am 6. Oktober im 63. Lebensjahre verschieden ist. Ihr Verlust wird schmerzlich empfunden. Näheres bringt die nächste Nummer.

Am 2. Oktober hauchte die junge Schwester Theonita (Angela Köster) ihre schöne, engelgleiche Seele aus, und zwar im Missionshaus in Neuenbeken. Sie litt schon mehrere Jahre mit bewunderungswürdiger Geduld als echte Opferseele und hat sicher durch ihre Hingabe an Gottes Willen und ihr stilles Leiden nicht wenig zur Seelenrettung beigetragen.

R. I. P.